



## HUT KOTA JOGJA

### DI CFD SUDIRMAN BERLANGSUNG MERIAH

**YOGYA, TRIBUN** - Ratusan warga masyarakat berkumpul di sepanjang Jalan Sudirman pada hari Minggu (28/10/2018). Kehadiran mereka demi meramaikan gelaran Car Free Day (CFD) Sudirman yang membawa tema Coloring Jogja Kreatif. Sementara di hadapan mereka, sejumlah taruna Marching Band Gema Dirgantara STTKD unjuk kebolehan mereka dengan menaiki tumpukan alat musik drum.

Sembari beraksi, mereka diiringi oleh musik kelompok Marching Band yang membawa alat musik tiup serta kolintang. Saat seorang taruna berhasil berdiri tegak di atas drum tersebut, para pengunjung yang hadir langsung bertepuk tangan seru. Tak lupa mereka juga mengabadikan momen tersebut dengan ponsel masing-masing.

Aksi Gema Dirgantara menjadi salah satu penampilan yang memeriahkan gelaran CFD Sudirman ke-59 kali ini. Selain mereka, hadir pula aksi Polisi Cilik binaan Polda DIY, Fashion Show, Magic Show, dan berbagai atraksi lainnya.

Penanggung Jawab CFD Sudirman, Muhammad Fauzi Fahmi menyatakan tema ini sengaja diangkat untuk menunjukkan warga Yogyakarta adalah orang-orang kreatif. "Tidak hanya aksi, kita juga menghadirkan berbagai produk UKM dari warga Kota Yogyakarta, mulai dari kuliner hingga kerajinan tangan," jelas Fauzi di lokasi acara.

Selain pameran produk UKM, acara yang digelar oleh Tribun Jogja bersama Dinas Pariwisata kota Yogya ini juga mengundang sejumlah komunitas.

Mereka yang hadir antara lain komunitas pecinta burung parrot, pecinta seni, hingga aksi Manusia Patung. Kabid Atraksi Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Dinas Pariwisata Kota Yogyakarta Eddy Sugiharto menjelaskan, tema CFD kali ini sesuai dengan rangkaian HUT ke-262 Kota Yogyakarta. "Kegiatan ini juga bertepatan dengan peringatan Hari Sumpah Pemuda," kata Eddy.

Wakil Walikota Yogyakarta Bapak Heroe Poerwadi juga turut menghadiri gelaran CFD tersebut. Ia mengapresiasi kinerja panitia acara yang menampilkan konsep berbeda setiap bulannya. Tema kali ini, menurutnya, sangat baik dan bermanfaat bagi kreativitas warga Kota Yogyakarta. Ia pun ingin agar warga memanfaatkannya sebaik mungkin. "Ini bisa menjadi peluang bisnis yang baik," kata Heroe dalam sambutannya.

Antusiasme CFD juga dirasakan oleh Retnaning (19), mahasiswi asal Nganjuk, Jawa Timur. Ia sangat terpuak oleh aksi Marching Band Gema Dirgantara STTKD Yogyakarta. Meski baru pertama kali mengikuti CFD, ia tetap berharap gelaran tersebut rutin dilakukan. "Semoga semakin ramai dan kegiatan olahraganya bisa diperbanyak," harap mahasiswi Sekolah Tinggi Teknologi Nuklir ini. (alx)

	Sifat	Tindak Lanjut
1. ....	<input type="checkbox"/> Amat Segera	<input type="checkbox"/> Untuk Ditangga
2. ....	<input type="checkbox"/> Segera	<input type="checkbox"/> Untuk Diketahui
3. ....	<input type="checkbox"/> Biasa	<input type="checkbox"/> Jumpa Pers
4. ....		
5. ....		

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 17 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005